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REQUERIMENTO N.º 331 /2021 

 

À 
Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, informar 

se existe a possibilidade de instalar um painel de acrílico no balcão de 

atendimento do posto de Saúde da Vila Miguel Martini.  

 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Delimitar a distância entre as pessoas e funcionários que prestam 

atendimento ao público por trás dos balcões pode ser muito mais seguro em tempos 

de pandemia. A proteção de acrílico para balcão agora é indispensável, seja para 

garantir a segurança de quem está do lado de cá em relação às pessoas que se 

aproximam. 

Assim, somados a outras medidas como uso de máscara e álcool em 

gel, a proteção fica muito maior, garantindo a segurança de todos além de tudo, são 

extremamente fáceis de serem higienizados e possuem alta durabilidade. 

Desta forma, a pedido de munícipes que frequentam o posto de 

saúde diariamente e, também, funcionários solicito a instalação do referido painel. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 21 de setembro de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 28 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de setembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


